

A quatre heures et monsieur Terroce nous quitté. Nous sommes tous sortis de l' la basse.

Avant de rentrer chez moi, j'ai fait un dans le parc. Je voulais absolument être sûr que la formule ne m'avait pas changé. J'ai réfléchi des problèmes pour voir si j'étais devenu fort pour voir si j'étais devenu supergènie.J'ai rapide. J'ai essayé de casser un banc pour voir si ma force avait doublé : rien n'a marché ! Alors, j'ai pensé :

-Et si c'était un sort maléfique ? Et s'il m'avait donné une longue et mystérieuse maladie à retardement ? J'étais épouvanté.Alors, tant pis, j'ai décidé de tout à mes parents. Evidemment, d'abord ils ont cru que je blaguais, puis que j'étais devenu fou.A la fin, je m'énervais tellement que maman a dit pour me

-De toute façon, il doit y avoir un .........................Demain, j'irai le voir, ce maître!

lendemain ma mère est donc allée trouver monsieur Terroce dans la cour de l'école. Mais dès qu'elle a ouvert la ,il l'a arrêtée d'un geste.Il a sorti un cahier de son cartable en disant : -Je ne sais quelles vous a racontées votre fils.A mon avis, il ne voulait pas revenir à l'école à cause de son travail ! regardez son Ma mère l'a ouvert et elle a poussé un l'intérieur, il n'y avait que des terral ways gribouillis, et des zéros partout ! Bien sûr, je ne les

avais jamais vus de ma vie; tout cela était l'oeuvre du' sorcier. Mais comment le prouver ? Maman est devenue rouge de honte. Elle s'est excusée, puis elle m'a laissé avec le sorcier en disant :

-Tu va voir ce soir, à la Le sorcier, lui, m'a chuchoté

-Tu vas voir tout à l'heure en

## SUITE AU PROCHAIN NUMERO ...

Essaie de " deviner " les mots qui manquent, t'aidant de leur forme. Tu PEUX demander de l'aide .... mais ... cherche d'abord toi-même!